Courrier de la Mayeme Jeudi 17 mars 222

## MAYENNE. Ces ados veulent partir à Avignon



Les jeunes de 12 à 15 ans veulent découvrir des spectacles à Avignon.

Un groupe de jeunes membres du contrat local d'accompagnement à la scolarité et l'association mayennaise d'action auprès des gens du voyage (Amav) souhaite partir à Avignon pour assister à des spectacles. Pour financer ce voyage dans le cadre d'Avignon Enfants à l'honneur, du 12 au 15 juillet, les adolescents doivent réunir 8 000 €. « Il ne reste que 2 500 € à trouver », annonce Grégory Vaudolon, animateur de l'Amav. Des cartes de Noël vendues sur le marché de Noël, la réalisation des repas dans le cadre des Émergences ont permis de réunir une partie des fonds. Une

cagnotte est en ligne pour aider à boucler le budget. Une vente de crêpés pourrait aussi être réalisée prochainement. Le voyage, en lien avec le centre culturel de Mayenne Le Kiosque, a pour objectif de participer à des activités culturelles sur place et de découvrir le monde du spectacle. « Le but étant de choisir un spectacle qui apparaîtra dans la programmation du Kiosque pour la clôture de saison lors du Temps festif de la Davière 2023. »

Cagnotte en ligne: https:// www.helloasso.com/ associations/association-lespossibles/